

La piragüera estrena instalaciones para el XXVIII Raphel del Tajo

Texto y fotos: B. FERNANDEZ

Desde que el martes 6 de junio, el alcalde José M^a Cepeda y el presidente del Club Escuela de Piragüismo Aranjuez, Ramón Rodríguez, estamparon sus firmas en el convenio, el Ayuntamiento cedió las instalaciones municipales al Club. Unas instalaciones que se han mejorado en los últimos meses, con la construcción de una nueva nave en la que se han habilitado vestuarios, un hangar para las embarcaciones y, en la parte superior, un aula multiusos, donde con el tiempo se dispondrá de un aula de formación.

En esta obra, incluida en el Plan de Dinamización Turística, se han invertido 10 millones de pesetas, que se unen a los dos millones y medio más que han costado los dos embarcaderos y la plataforma flotante de madera, para facilitar la entrada y salida del agua de las embarcaciones y los palistas.

Además se han realizado obras de acondicionamiento de los alrededores de la Estación de Turismo Náutico (piragüera): se ha urbanizado la zona, se ha iluminado, se ha arreglado la orilla y preparado un paseo por la ribera y levantado una verja que es copia de la del Jardín del Príncipe. La inversión, en este caso, ha sido de casi 10 millones de pesetas, de los que 7'7 son fondos Leader a través de ARACOVE, y el resto del Ayuntamiento.

La Estación de Turismo Náutico, sobre la que ya se proyectan nuevas ampliaciones, permitirá promocionar el piragüismo, la alta



El alcalde, acompañado por el delegado de Deportes, el director de Aracove, Jaime Olmos, la recién nombrada gerente del Plan de Dinamización Turística, Mar Rivas; y los coordinadores de Deportes y Turismo que visitaron las instalaciones con el presidente del Club.



competición y el turismo náutico en Aranjuez. Sólo en los meses de abril y mayo, pasaron 1.800 personas por la Estación de Turismo Náutico, y se espera que en temporada alta la cifra llegue a 4.000.

El alcalde recordó, que «el canal de remo sigue vivo, porque forma parte del proyecto de gobierno del actual equipo de Gobierno y la apuesta de Madrid para las Olimpiadas favorece a este proyecto».

Actividades para los días 10 y 11

IV Travesía Comunidad de Madrid

Sábado 10 de junio, a las 11 horas, en la Estación Náutica de Aranjuez (piragüera), con recorrido en kayaks y canoas desde la presa de Palacio a los embarcaderos reales. Para todas las edades y gratuito.

I Trofeo Nacional de infantiles y alevines

Sábado 10 de junio, a las 16'30 horas. Competición de las promesas del Club Escuela de Piragüismo de Aranjuez.

IV Trofeo Kayak-Polo Villa de Aranjuez

Sábado 10 de junio, a las 17 ho-

ras, en las instalaciones del Club de Piragüismo.

IV Trofeo Nacional Comunidad de Madrid XXVIII Raphel del Tajo IX Copa de España de Ríos y Travesías

Domingo 11 de junio, a las 11'30 horas. Salida desde el Puente Barcas (11'30 horas). Paso por la Pavera (12'05 aproximadamente). Porteo de 100 metros donde los palistas tienen que recorrer la distancia corriendo). Por la presa de Palacio, los palistas pasarán a las 12'45 horas. La llegada, en la piragüera. Se espera la participación de 600 palistas pertenecientes a 45 clubes de piragüismo de toda España.